



“Si sirvieron a la patria, que los feliciten”: Fernández Noroña defendió campaña contra oposición



El polémico diputado del Partido del Trabajo (PT), Gerardo **Fernández Noroña**, arremetió en contra de los diputados de oposición que rechazaron la **Reforma Eléctrica** del presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

A través de su cuenta oficial de Twitter, el fiel aliado de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) cuestionó la molestia de los legisladores de la coalición **Va por México** -integrada por los partidos Acción Nacional (**PAN**), de la Revolución Democrática (**PRD**) y Revolucionario Institucional (**PRI**)- de ser llamados “traidores a la patria”.